



皆さんからの意見

ちょつとひとこと。

このページは皆さんからの意見などを紹介しています。

家庭・地域・学校との連携が必要

わたしも高校生の服装の乱れ（広報

9月1日朝ちよつとひとこと）は気に
なりますが、学校だけの責任だとは
思いません。

ある高校では、毎朝校門で多くの

先生方が生徒に声を掛けてみえます。
また、身だしなみについてのセミ
ナーも開かれています。最近では不
審者が多く、事件に巻き込まれる危
険性があるので、生徒だけでなくわ
たしたち保護者に対しても、総会や
懇談会、また文書などを通してお話
があります。

派手な化粧や極端な（（スカート、
ズボンを下げてはく）など気にな
る点を、わたしたち保護者が学校と協
力し、同じ気持ちで教えていくことが
大切だと思います。家庭で注意され
ない子どもたちが、学校の先生の指導
に従うでしょうか。学校ばかり責め
るのは、申し訳ない気がします。
このことに限らず、これからは家
庭や地域、学校と連携し、「子どもた

たをしつ育てたい」という共通意識が
必要ではないかと思います。（I）

自分のこみは持ち帰ろう

「お盆祭」にせよ、多くの見学者があつ
たと同時に多くの「こみ」も出たそつで
す。なぜこいのように平氣で「こみ」を捨
てねじりができるのでしようか。
どうすれば皆さん、ちゃんと自
分の「こみ」を持ち帰れるようになるか
を考えたいものでね。（T）

働く者として的一般常識を

授業の一環としてか、中高生がボ
ランティアとしていろいろな所で活
動されているのを見掛けます。
しかし、働く場であるにもかかわ
らず、「ジャージを腰まで下ろしてい
る」、「髪を染めている」、「靴を草履履
きしている」、「化粧をしている」など
の姿が見られ、職場の人人がどのよう

に指導されているのか非常に疑問を
感じました。

「やね」「いややねば…」ではなく
働く者として的一般的な常識を教える
場であつてほしいと思いました。（M）

国際交流の活発化を願います

「考え方」。共生時代」のコラムは、
美濃加茂市の人口の1割近くになっ
た外国人を理解するのに大変役立つ
ています。

公立小学校に転入してきたブラジ
ル人の5年生の女の子は、クラス内

のいじめで不登校となっていました。

今後、美濃加茂市の国際交流の活
発化を願うばかりです。（S）



「広報みのかも」を読んでの感想や特集として取り上げて
ほしい内容、身近な話題やうれしかったことや腹が立った
ことなどを気軽に書きやファックスまたは、電子メール
でお寄せください。

広報紙上では、匿名で掲載しますが、お便りには住所、氏
名を必ずご記入ください。あなたの声をお待ちしています。

◇は が き 〒505-8606 美濃加茂市役所
市民まちづくり推進課広報コミュニティ係
◇F A X 0574-28-1290
◇電子メール kouhou@city.minokamo.lg.jp

「広報みのかも」 ここに配置しています

- ・アピタ美濃加茂店
- ・ハローフーズ太田店
- ・ハローフーズ美濃加茂店
- ・バロー美濃加茂店
- ・バロー太田店
- ・フレッシュスーパー
三ツ丸加茂野店
- ・サークルK加茂山手店

